

# *Le Venezuela condamne l'expansionnisme d'Israël en Palestine*

---



Caracas, 3 septembre (RHC-PL)- Le Venezuela a condamné la décision d'Israël de s'adjuger de façon arbitraire et illégale, 400 hectares de territoires palestiniens dans le sud de la Cisjordanie. Le ministère vénézuélien des Affaires étrangères a dénoncé le fait que malgré la trêve obtenue après les récentes attaques de l'armée sioniste, Tel Aviv continue ses actions expansionnistes , ce qui représente un grand obstacle pour la paix dans la région.

Le gouvernement du Venezuela réitère son engagement envers la défense de la cause palestinienne et sa solidarité avec ce peuple.

Pour soutenir la réhabilitation de la Bande de Gaza, l'Exécutif Vénézuélien, conjointement avec l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique , l'ALBA, a envoyé un chargement d'aide humanitaire et a impulsé une campagne internationale de solidarité.



**Radio Habana Cuba**